

Confirma la UEPT sismo cerca de San Luis

Escrito por Boletín
Sábado 11 de Diciembre de 2010 20:51

Confirman sismo cerca de San Luis Río Colorado

HERMOSILLO, 11 de Diciembre de 2010.- Ni personas lesionadas, ni daños materiales en Sonora, ocasionó el sismo de 4.9 grados en la escala de Richter, que se registró en la madrugada en Baja California, y se sintió en comunidades de San Luis Río Colorado.

Rubén Rodrigo Gracia Rosas, Coordinador de la Unidad Estatal de Protección Civil detalló que el movimiento telúrico tuvo su epicentro a las 4:52 horas, en una profundidad de diez kilómetros, a 21 kilómetros al suroeste de Guadalupe Victoria, Baja California y 58 kilómetros al suroeste de San Luis Río Colorado.

Gracia Rosas, indicó que de la Unidad Municipal de Protección Civil de San Luis Río Colorado reportaron que por la intensidad, el temblor se sintió en el área urbana y rural, principalmente en las comunidades Luis B. Sánchez, Estación Riíto, Golfo de Santa Clara y los Ejidos, Emiliano Zapata, Independencia, Las Lagunitas y La Islita, sin ocasionar daño alguno.

“Debido a la magnitud del movimiento, de inmediato activó el alertamiento a las corporaciones de auxilio y la notificación del evento a las dependencias involucradas, según los protocolos de emergencias para este tipo de fenómenos”, precisó.

El Coordinador de la Unidad Estatal de Protección Civil indicó que los servicios estratégicos como agua potable, energía eléctrica, comunicaciones y hospitales, no fueron afectados.

Informó que en el C-4 de San Luis Río Colorado, no se recibieron reportes de personas lesionadas, ni daños materiales; así como también en el C-4 de la ciudad de Mexicali, no hubo reporte alguno.

“Después del sismo de 4.9 grados, se han presentado 6 eventos más con magnitud menores a 3, en la misma área de Guadalupe Victoria, la población se mantiene en calma y pendiente de la información que está generando la unidad municipal de San Luis Río Colorado”, añadió.

Confirma la UEPT sismo cerca de San Luis

Escrito por Boletín

Sábado 11 de Diciembre de 2010 20:51

El Coordinador de la Unidad Estatal de Protección Civil, manifestó que las corporaciones de auxilio como Bomberos, Policía Municipal, Policía Estatal y Grupos Voluntarios, continúan realizando recorridos.